

MurciaEconomía.com

IPC

El IPC sigue en negativo y cae otro 0,7% en Murcia

La nueva caída se debe a una menor bajada de los carburantes y lubricantes

<http://murciaeconomia.com/not/39157/el-ipc-sigue-en-negativo-y-cae-otro-0-7-en-murcia/>

POR EXPANSIÓN.COM / Actualizado: 13/11/2015

El índice de precios de consumo (IPC) se situó, por tercer mes consecutivo, en tasa anual negativa y cayó en octubre un 0,7% en Murcia (frente al -1% de septiembre), debido principalmente a una menor bajada de los carburantes y lubricantes, según informa el Instituto Nacional de Estadística (INE). En España, la tasa también se situó en el 0,7%.

En cambio, la variación mensual del IPC sí fue positiva y se situó en el 0,6%, después de tres meses seguidos de caídas.

La inflación subyacente (índice general sin alimentos no elaborados ni productos energéticos) aumentó una décima, hasta el 0,9%.